

Nace Borja, el hijo de los diputados Karol Cariola y Tomás de Rementería

PARTO. *Parlamentaria dio a luz en la madrugada de ayer, en hospital capitalino.*

“**D**espués de largas horas de trabajo de parto, ya estás con nosotros. ¡Bienvenido Borjita!”. Palabras de la diputada y presidenta de la Cámara Baja, Karol Cariola (PC), que publicó ayer en sus redes sociales, al anunciar, tras 39 semanas de gestación, el nacimiento de su primer hijo, Borja, fruto de la relación con el también parlamentario Tomás de Rementería (PS), representante del Distrito 7 de la

Región de Valparaíso.

Desde el equipo de la diputada precisaron que el nacimiento tuvo lugar en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile Dr. José Joaquín Aguirre, a través de un parto normal que se registró

a las 04.30 de la madrugada de este lunes.

Consignaron que fueron más de 20 horas de trabajo de parto y que Borja nació sano, pesando 3 kilos 639 gramos y midiendo 50 centímetros.



NACIÓ A LAS 04.30 HORAS DE AYER.

“Actualmente, la diputada Cariola se encuentra en buen estado de salud y muy contenta con la llegada de su primer hijo junto al diputado Tomás de Rementería”, comunicaron.

A través de las mismas redes sociales, distintas autoridades de gobierno, parlamentarios y dirigentes políticos saludaron a la pareja. “Felicidades compañera! A toda la familia”, señaló el diputado Diego Ibáñez (FA), al igual que su par Luis Cuello (PC): “Muchas felicidades compañera Karol y Tomás! Y bienvenido Borjita”. 